



西町の風

～生き生きのびのび西町っ子～

第15号

長崎市立西町小学校
校長 竹市 加津典

○練習の成果を発揮できた4年生！

先週、4年生が長崎市小学校音楽会に参加しました。

前日には、体育館で全校から激励を受け、また、当日の朝には、代表の2名の緊張を吹き飛ばし、みんなの士気を高める言葉を聞いてブリックホールに乗り込んだ子供たちでしたが、会場の広さ等に圧倒される雰囲気もありました。本校の登場は10番目。その間、他校の合奏や合唱を聞きながら過ごす子供たち。落ち着かない様子もうかがえました。「トイレにいってきま～す！」と一人が出向くと、一緒にについていく姿も。気持ちを落ち着けていたのかもしれません。



自分たちの出番が近づくと、舞台裏に移動。忘れ物がないか担任と確認しながら向かった子供たち。緊張のピークだったかもしれません。前の学校の歌が終わり、いよいよ西町小の登場。自分の場所にそれぞれスタンバイして、指揮者に注目です。

始まってしまうとあっという間！子供たちは集中して最後まで取り組むことができました。大きくてきれいな舞台での演奏、多くの人たちが見守る中での演奏、緊張感を持ちながらもやり遂げた子供たちはすばらしかったです。1つの曲をみんなで作り上げていくことの楽しさを味わうなど、きっといい経験になったと思います。舞台から戻ってくる子供たちは笑顔でした。

また、一緒に参加した他の12校の頑張りを見ることができたことも、子供たちにとっていい経験になったはずです。学校によって異なる様々な音楽にチャレンジしていることや、人数が少なくとも、低学年であっても、みんな一生懸命に取り組んでいることがわかったと思います。迫力のある演奏に聴きいってしまう子供たち、テンポのいいリズムに思わず体を動かしてしまう子供たち。多くの友達と楽しい時間を過ごすことができました。

○実りの秋をめざして！

つい最近まで「暑い！」と言っていましたが、やっと秋らしいと言いますか、少しずつ寒さを感じる時期になりました。過ごしやすさを感じる秋は短くなるかもしれません、このいい時期を逃さず、子供たちにとともに教育活動を充実させていきたいと考えています。各学年で体験等を取り入れた学習を順次進めているところです。



先週は、3年生が総合的な学習の時間「西町のじまん」で科学館見学に出かけました。子供たちは、プラネタリウムや科学実験教室などを体験し、施設のすばらしさを感じたようでした。今度は交通公園に出かけ、その役割や施設の様子等について学習する予定です。実際に見たり、話を聞いたり、体験したりして、たくさんのこと学んで、自分が住んでいる町を好きになってくれたらうれしいですね。

また、今週、6年生は、「西町っ子さるく」で出島やグラバー園などに出かける予定です。

